
澤井市長の活動アルバム（４月分） 

 

 

コーマ株式会社 吉村社長、ご訪問（4月 30 日） 

 

コーマ株式会社の吉村社長が「足の形

状と動きに沿った高機能靴下の開発」の

業績が評価され、この度平成 22 年度科

学技術分野の文部科学大臣表彰科学技

術賞（開発部門）を受賞されました。 

 これからも、松原市の地域産業の発展

にご尽力賜りますようお願い申し上げ

ます。 

 

 

 

 

 

平成 22 年度松原市更生保護女性会総会（4月 28 日） 

 

松原市更生保護女性会総会にて挨拶を

させて頂きました。 

 更生保護女性会の皆さんは、日頃より

世論啓発活動や地域でのミニ集会、子育

て支援活動など多方面で活躍されていま

す。 

 皆さんの今までの経験や知識を借りな

がら「安心・安全なまちづくり」に向け

て取り組んでいきたいと思います。 



朝原宣治氏、来庁（4月 27 日） 

の朝原

等でお

知らせしてまいりますので、ぜひともご

参加くださいますようお願いします。 

                       

 

北京オリンピック銅メダリスト

宣治さんが訪問してくれました。 

 本市では、朝原さんが副理事長を努め

る「アスリートネットワーク」と協働の

もと「子ども達に夢や希望を持ってもら

えるスポーツイベント」を企画していま

す。 

 詳細が決まりましたら、広報紙

  

 

 

 

 

松原地区保護司会総会（4月 22 日） 

区保護司会総会に出席してきま

おられま

の益々のご

 

 

  

 

松原地

した。 

 保護司の皆さんには、日頃より社会奉

仕の精神のもと、罪を犯した人の改善更

生や犯罪の予防のために励んで

すことに、心より感謝しています。 

 今後も、松原地区保護司会

活躍を期待しています。

 

                   



松原防犯協議会総会（4月 16 日） 

活動

。長年の防犯

全なまちづくりに

ご協力お願いします。 

                       

 

松原防犯協議会総会に出席しました。 

 防犯協議会の皆さんには、日頃より、

防犯指導や地域行事における警戒など、

常に先頭に立って地域の中で幅広い

を進めて頂き、本当に心強い限りです。 

 また、防犯委員として長年活動された

方々の表彰式もありました

活動が評価されたものです。 

 今後とも、安心・安

  

池公園「宿根草の植え付け」（4月 11 日） 

聞き私

さん期

 

 

 

 

 

大

 

「大池公園を育てる会」の皆さんが「宿

根草の植え付け」作業をされると

も参加させていただきました。 

 各町会で植える場所を決め様々な種類

の宿根草 400 株を植えていただきました。

私も手伝わせていただきました。8 月上旬

にオープンされる予定ですので皆

待していただきたいと思います。

 

                           



ライオンズクラブ 45 周年記念式典（4月 10 日） 

45 周年記念式典に

題して演

捗状況など講演をさせ

松原ライオンズクラブが益々発展されますよう祈念いたします。おめでと

ございます。 

通安全市民大会（4月 10 日） 

す運動」推進

され、

皆さんのご協

 

 

   

 

ライオンズクラブ

出席しました。 

 当日は、「明日のまつばら」と

壇に立たせていただきました。 

 「健康と安全のまちづくり」の具体的

な事業内容、「キラリと光るまつばら（マ

ニフェスト）」の進

ていただきました。 

 日本一のまちを目指して、松原ライオ

ンズクラブの皆さんにご支援をお願いし

ました。今後も

う

 

 

 

 

交

 

松原市「交通事故をなく

本部長として出席しました。 

 当日は、「大塚高校吹奏楽部」の演奏、

阿保太鼓保存会による「阿保親王太鼓」

の演奏などのアトラクションも用意

素晴らしい音色と鼓動を感じました。 

 今後も交通事故防止の啓発活動を関係

機関と実施いたしますので

力をお願いいたします。

         

   



松原商工会議所新入社員激励会（4月 9日） 

して松原のまちづ

くりを進めていきましょう。 

 

原市食生活改善推進協議会、日本公衆衛生協会長表彰受賞の報告（4月 8日） 

功

知識の

食生活改善ために

 

 

 

 

「河内柏原雇用開発松原部会」との共

催で開催された新入社員激励会に出席し

挨拶をさせていただきました。今年度は、

市内の事業所 10 社・48 名の方が参加さ

れていました。新入社員の皆さん頑張っ

て下さい。ともに協力

 

 

 

 

 

 

松

 

松原市食生活改善推進協議会の皆さん

が日本公衆衛生協会長（公衆衛生事業

労者）表彰受賞の報告に来られました。 

 「長年にわたる食生活に関する

啓発や活動が評価されたものです」 

 これからも、地域の

ご協力お願いします。

 

                         

                          



春の全国交通安全運動駅前キャンペーン（4月 6日） 

民の方に交通

、これからも全力

ーターの方々、早

朝よりお疲れ様でした。 

 

                       

 

春の交通安全運動に参加しました。布

忍駅と河内天美駅前で、市

安全の呼びかけをしました。 

 交通安全は勿論、皆様が安心・安全に

暮らせるまちづくりに

で取り組んでいきます。 

 当日キャンペーンに参加された防犯協

議会・地域婦人団体協議会・ライオンズ

クラブ・地域安全サポ

  

 

 

 

 

 

 

全国高校選抜大会相撲団体 3位受賞報告（4月 5日） 

で全国 3 位の偉業は素晴

 今後の活躍に期待しています。 

 

 

3 月 21 日開催された大会において、松

原市在住の近畿大学付属高校 1 年生池川

勇気さんが受賞報告に来庁されました。 

 1 年生チーム

しいことです。 



全松原女子ソフトボールチーム、準優勝受賞報告（4月 5日） 

勉強とスポーツの両立をしながら次回

の大会も頑張って下さい。 

 

  

 

第 3 回春季全日本小学生女子ソフトボ

ール大会において、大阪府代表として出

場し準優勝の受賞報告に来庁されました。

3 月 3 日に出場報告の際「ぜひメダルを

つけて帰ってきて下さい」との激励に見

事応えていただき大変うれしく思いまし

た。 

 

   
 

平成 22 年度松原市市民総合体育大会開会式（4月 4日） 

る各協会・連盟の

ックアップ

 

 

 

 

市民総合体育大会開会式に出席しました。 

 オープニングの空手、ジャズダンス、バト

ントワリングの演技は見事なものでした。今

後 1 年間の競技に参加され

皆さん頑張って下さい。 

 市としてもスポーツ活動をバ

していきたいと考えています。

 

            



阪南大学入学式（4月 1日） 

皆さん、ご入学おめでとうご

 それぞれの目標に向かって大きく飛躍

れますことを心から期待いたします。 

 

 

 

阪南大学の入学式に出席してきました。 

 新入生の

ざいます。 

 今、皆さんは将来への夢や希望に大き

く胸を膨らませておられることと思いま

す。 

さ


